

Die SPD Vachendorf kennt und schätzt seit Jahrzehnten Sepp Konhäuser. Seine Zuverlässigkeit, Bürgernähe, Tatkraft und Menschlichkeit zeichnen ihn aus.

Bitte schenken Sie ihm Ihr Vertrauen und gehen am 30. März zur Wahl.

Mit freundlichen Grüßen,

Agnes Göhle



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

seit 12 Jahren bin ich als Vertreter des Landrates tätig und bewerbe mich nun, da die Position neu zu besetzen ist, als Landrat. Seit 30 Jahren arbeite ich aktiv in der Kommunalpolitik. Ich bin vor 59 Jahren in Ruhpolding geboren, verheiratet, habe 2 Töchter und 2 Enkelkinder und bin seit vielen Jahren in leitender Funktion bei einem großen Unternehmen als Sicherheitsingenieur und Umweltschutzbeauftragter tätig. Als Verantwortlicher für viele Mitarbeiter sowie in meiner früheren Tätigkeit als Betriebsrat weiß ich, wie wichtig sichere Arbeitsplätze sind. Die heimischen Betriebe müssen im Wettbewerb bestehen können, damit weiterhin genügend Arbeit im Landkreis angeboten werden kann. Deshalb ist es mir wichtig, die Infrastruktur weiter zu verbessern. Kinder, Jugend und Familien müssen schon vorbeugend unterstützt werden. Niemand soll die Schule ohne Abschluss verlassen. Dafür setze ich mich ein. Auch bezahlbare Wohnungen in unserer Region sind für mich wichtig! Ein bedeutender Wirtschaftsfaktor ist der Tourismus. Ihn gilt es weiter zu stärken. Die Kliniken müssen weiter in kommunaler Trägerschaft erhalten bleiben. Deshalb bitte ich Sie um Ihr Vertrauen. Als erfahrener Kommunalpolitiker werde ich zuverlässig, unabhängig und unparteiisch die Interessen der Bevölkerung des Landkreises vertreten.

Bitte gehen Sie zur Wahl und animieren Sie Ihre Freunde und Bekannte auch dazu, denn die Wahl ist weiterhin offen, eine Stichwahl hat ihre eigenen „Gesetze“.

Ich bitte um Ihr Vertrauen, Mit freundlichen Grüßen

Ihr Sepp Konhäuser